

日伯新開

對米泣寢入り

此れは公私に米國の「金利競争」を起すことを、ならば我國經濟上の大打撃になるべきを思ひ、野有識者の間に憂慮する者が多く、右に關し、東京商業會議所は、紐育日本入有志及桑港日本商業會議所の懇意措置を望む旨の電報に答へて、此種運動は益なきことで此に對して適當なる措置を探るべき旨電報した又、薩澤子は右は決して賢明なる策ではない、恰も支那の日貨排斥を笑つたと同様愚策を繰返すことになるのであるから、大國民として大に自重せねばならないと云つて居る。

## 反米運動、これ新聞

何れも輕舉を戒む

十七日の「報知」は「大國民的態度」と題し、我國の反米運動が漸次全國的にになり、住々にして過激の行動に出づるものであつたのは遺憾である。吾人は運動を讀み、大國民の態度を以て正々堂々と米國民の反省を促す場合であると述べた。

十五日の大阪毎日は社説を掲げて吾人は米國に對つて不滿を感ずるは止めない。最近一二の輕舉は問題の解決に對し有害無益であると論じた。

### 吉田參事官赴任

米國在勤を命ぜられた吉田大使館參事官は六月二十一日、氣出發の豫定。

### 松井新貴族院議員

松井前大臣は貴族院議員に任せらるて排日案の反動である、米國の排日に対する抵抗の方法として案出した歐米のものに比して何等遜色を認めざるものであるが故に全亞細亞民族は勿

●**亞細亞主義**

日本過般民國日報は日米問題に關係して日本に掲げられた所謂亞細亞主義を就き論じて曰く日本人今回の亞細亞主義の叫はり本々來り願望に非ずし、主導の力を發揮せんとするが如きを聽くと、これを敢てせざる可く殊

ボヤディロ記

高等

…その三十二 壱十郎

▲茲は碧巴爾の冬の夜、未だ宵の絃の調に和して、霧の中へと駕はれながら霧は深く、全市を蔽ふて街燈光よりも淡く、キンゼのわたり若男女、行姿は春の野に狂ふ胡蝶のごと、樂を趁よ都人のさんざめき源浦の今にカフエーやキチマから洩れ出る笑い、やうやく、七時十分ごいふに俺は一行ビル驛に落合へた。

●「キア御苦勞、早速乗り込むぞやう」

おれ達は直ぐプラットフォームへ入りた、發車迄には未だ大分間がありた、發車迄には未だ大分間がありたので、此間を利用してヒ君について此行の先々の要領を根掘り葉掘り聽いたものだ、

▲七時半俺達は難舟の都を後にし、カムビナース迄の二時間は飯を食ふことになつて、念を推された。

「俺だつて」

おれは心私かに力み返つて、これでほのめかした、

も男らしい打てば響く所があるよと新聞を読みする内に過ぎた、ここでモヂアナ總の寝臺列車に乗り替へて、が此時相馬さん何度か寝臺ひ番號を張つての歸途パウルからパウリスティニア、それが何でも特別仕立の代物で

まつたが愛を強め此方を涙をこなす。相手の人にさへい奴だ。此方の涙をこなす。相手の人にさへい奴だ。

ない此際一般に自省自重し無用の事端を惹起する様な事わざてはならぬ  
④米貨排斥運動

に支那は其第一である、支那は一  
に甘きこそ密の如き民族平等等の叫  
を聞きながら日本暴力侵略有の下に  
り日本が徹底的に民族平等の意義  
諒解し種族差別者たる野心を捨

方寝に就いたらしくカーテンは兩側共  
下されて居た。  
▲打ち見る所小ザツパリして居る、特に梯子の天麭縫など淡紅色に崩えて多感性の彼には純な乙女の唇ともいよ殊に女の前で」さては上人同室だつたかと初めて見たが後の祭だ、「いや、まさか女が居ることは無

やな  
て知  
付

## ▲最近電報▼

る者多數に上れりクリグランド、ロ  
レイン、サンダス等主なる被害地

方には頭部に迷ふ者無慮四萬七千損  
害約五千萬弗と見積らる（クリグラ  
ンド）

●國會の開會  
本日各國務大臣兩院議員外國使臣其  
他高官出席 摄政宮殿下行啓の下に  
帝國議事開院式行はる席上 殿下は  
詔書を朗讀されたるが一般より至大  
なる稱賛を博せり（二十八日東京發）

●星條旗奪はる  
七月一日は新移民法案の適用さるべ  
き最初の日なるが當日一暴漢窓かに  
米國大使館に忍び入り屋上に翻ひる  
米國々旗を掠奪して逃亡せるが翌二  
日大阪に於て捕へる（東京二日）

●議會と排日法案  
一日の議會は排日移民法案に就き討  
議する所ありたるが其最中米國々旗  
掠奪事件の飛報傳はり一貴は起つて  
斯かる淺慮の行爲は徒らに民心を激  
昂させ日米兩々交をして益々紛糾  
さするのみと演説し全員等しく之に  
賛成せり（全上）

●七月一日と日本民衆  
七月一日は東京初め各地重要都市に  
於て排日法案適用に對する大示威運  
動行はれ且つ數多の集會催されて難  
音を極めたり演説者は盛んに愛國的  
熱辯を擧ひ米國の不正義なる態度を  
攻撃し日本人たるもの宜しく歎辛  
嘆慰何時かは屢起して此騒擾を雪ぐ  
り（全上）

●藏相の演説  
二日濱口大藏大臣は衆議院に於て現  
政府の財政方針につき演説したるが  
現下の外國貿易及び為替相場下落に  
つき悲觀的なる說を述べ次に政府は  
極力經費の節減を圖り公債は絶対に  
發行することなかるべく豫算は専ら  
國の資力を基準として樹てられたる  
ものなりと（全上）

●松方公薨去  
一、渡越して復活したる権密院議長公  
爵松方正義氏は本日薨去す（全上）

●北米の激震  
二十八日一大激震合衆國チオ州を襲  
ひ旋風同時に起りて行衛不明となり  
るが席上各黨首の演説要領左の通り

網紀肅整、普理斷行、行政財政整

治化汎えず輸出品拂々しがらす拂々

も旋風同時に起りて行衛不明となり

るが席上各黨首の演説要領左の通り

未に於ける全營業倉庫在荷は米綿

花毛等の季節的輸入品増加と關稅

の支障なく行はれ株式其他決済資金

より新舊出廻り初め其資金は政府日

銀の援助により前年同様二錢六厘乃

るが英國式の特徴を發揮して居り政府

が上各黨首の演説要領左の通り

未に於ける全營業倉庫在荷は米綿

花毛等の季節的輸入品増加と關稅

の課税をなすこと等は伯國財政の病

原を指摘したもので頗る痛快だが

なるを改良すべきこと、農業に相當

間接税多く富裕な階級の負担の輕微

ことをサンバウロ市で買つて汽

車貨や人足貸を掛けるのは無

駄なことです

弊店は御客様の御需めに應じ

御主産地に船中心要品など何

に依らず便利に御用達いたし

船迄お届けします

●聖州棉花の將來  
誠なる援助を請ふ



實の生ること

創作▼

(五) とき男

其便自分は町へ行つたが相變ず力等一行は探して居たので、k君と相談して兩人を悲うして置くのは、危険と一里半位離れたゼンマ耕地に日本居るを幸ひ、支配人に事情を打開けて入耕させた。

本人の居るを幸ひ、支配人に事情を打開けて入耕させた。

「ボン、ベンヤン、ミンヤ耕地ノンデイショ、エントラール、オム、ソルダドス、ソン、エセス日本人等一

日頃無口な勤職な支配人の顔に義侠配したが、伯國の事情や支配人に付いて得心させて其次の夜入耕させた。

未だ伯國に新らしい兩人は色々心配したが、伯國の事情や支配人に付いて得心させて其次の夜入耕させた。

朝の陽が輝き昇る

夕暮の薄曇りの空にカンビナスの燕數千。

珈琲園の緑の波から

飛び来る數千の燕

傳統と歴史に名高い

カンビナスの燕數千。

朝の陽が輝き昇る



